

mit dem Calumet an
 stösst einen gellenden
 ptling des Dorfes mit
 und einem grossen Ge-
 d entgegengeht; beim
 ede Parthei die Pfeife
 dadurch anerkannt. —
 er betrifft, so ist der-
 theilweise Erwähnung
 bemerkt werden, dass
 dem Dinge findet, im
 im Menschen, und je
 m freudigen Ereigniss
 u Gosichte gekommen,
 speciellen Manitou-Haus-
 lichkeit in Allem, was
 enaten der Alten hat. —
 rikas regelmässig Men-
 die alten Mexikaner,
 obgleich solche Opfer
 speciellen Zwecken wohl
 ogues erzählt, dass die
 eine Gefangene vom
 und dabei ausgerufen
 o, dir zu Ehren ver-
 e uns dafür Sieg, allein
 ach verschiedenen reli-
 e unter den Indianern
 Priesterstand gegeben,
 (Männer) sind mehr Doc-
 wie Priester. —
 reinigten Staaten häufig
 dass dieselbe absichtlich
 auszurotten, theils durch
 derselben nach Westen

und durch gewaltsame Versetzung nach Gegenden, die
 ihren klimatischen Verhältnissen nach und sonstiger Um-
 stände halber den Indianern nicht zusagten, theils durch
 directe und oft massenhaft an ihnen verübte Grausam-
 keiten; — den ersten Vorwurf muss ich entschieden
 zurückweisen, nicht die Regierung der Vereinigten Staa-
 ten, sondern die Civilisation hat den Indianer, welcher
 sich derselben nicht fügen wollte, zurückgedrängt und
 sicherlich zu seinem eigenen Besten. Was den zweiten
 Vorwurf anlangt, so will ich bemerken, dass am 23. Sep-
 tember 1851 ein ewiger Friede- und Freundschafts-Ver-
 trag zwischen den Vereinigten Staaten einerseits und
 den Sioux, Cheyennes, Arrapahoes, Crows, Assiniboins,
 Grosventres, Aricaras und Mandans andererseits zu Fort
 Laramie abgeschlossen wurde, in welchem sich die In-
 dianer verbindlich machen, für alle, von Mitgliedern
 ihrer Stämme an Weissen verübten Räubereien Schaden-
 ersatz zu leisten, dagegen garantiren die Vereinigten
 Staaten Schadenersatz für alle Beraubungen, die den
 Indianern durch Weisse zugefügt werden und zahlen den
 Stämmen ausserdem einen Jahrgehalt von 50,000 Dollars
 auf 50 Jahre als eine Entschädigung für das Wild, wel-
 ches durch die, durch das Territorium wandernden Emi-
 granten vertrieben wird; der Vertrag ist, wie Jeder
 sieht, ausserordentlich liberal; nun kommt es aber häufig
 vor, dass Weisse von Indianern beraubt und gemordet
 werden, und dass der betreffende Stamm sich weigert,
 den oder die Verbrecher auszuliefern, dieselben auch
 wohl mit bewaffneter Hand gegen die Verfolger verthei-
 digt, in solchen Fällen ist es nun freilich zuweilen vor-
 gekommen, dass ein zur Verfolgung ausgesandtes De-
 tachment von Soldaten, vielleicht unter dem Befehle
 irgend eines jungen unbedeutenden Offiziers stehend,
 wenn sie auf Widerstand stiessen, das betreffende Dorf
 anzündeten und Alles was Leben darin hatte, Männer,